

市内の小中学生・高校生31人が市議会を体験 育マ八街っ子推進事業「八街っ子夢議会」



1月24日、市内の各小中学校、高校を代表する31人の小中学生、高校生が議員および議会事務局として市議会議場に集まり、育マ八街っ子推進事業「八街っ子夢議会」を開催しました。

八街っ子夢議会は、実際の市議会と同じ方法で行われ、議長には高橋優介さん、副議長には浅野那奈さんが選出されました。各議員は、代表質問や関連質問で市の活性化、環境問題、交通安全問題など市政に関する質問を行いました。そして、市長や担当者の答弁を熱心に記録しながら耳を傾けていました。

八街っ子夢議会閉会後は、小木桜良さんからお礼の言葉があり、北村市長・小高市議会議長・加曾利教育長との記念撮影を行いました。



小林 悦恵 議員
(実住小6年)

初めての夢議会でも最初は少し緊張したけど、自分の質問を堂々と言えて良かったです。そして自分の質問に対する答えの予想と実際の答えが少し違い、驚きました。市長が質問に対して真剣に答えてくれたので、嬉しかったです。



市川 絢悠 議員
(実住小6年)

私は八街っ子夢議会に出る勉強になったことは、八街市のこれからが分かりました。自分が議員となって質問することはめったにないので、良い経験になりました。これからはこの経験をいかして頑張っていきたいと思います。



垣見 魁人 議員
(笹引小6年)

ぼくは、市役所にはあまり行かないし、議会にも行ったことがないためとても緊張しました。でも、ものすごく貴重な経験をさせてもらったので、うれしいです。この議会を通じて、もっともつと八街がよくなることを願っています。



岩瀨 紅実 議員
(笹引小6年)

私は、普段、市役所に行くことがないので久しぶりに市役所に行きました。みんなが行かない所にも行けたことがよかったです。議会では少し緊張しましたが間違えずに話すことができました。私たちが夢議会で提案したことが本当に実現できると思います。



中野 陽奈 議員
(朝陽小5年)

答弁いただいた通り、夢議会の後409号線沿いにガードレールが設置してあるのを見つけました。私は、八街市は私たちのことを考えてくれていると思いました。夢議会に参加して、恥ずかしくて言えなかったあいさつが言えるようになりました。



赤木 茉莉佳 議員
(朝陽小6年)

私は、人前で意見を出すことが少し苦手でしたが、夢議会という貴重な体験をさせていただくことで、自信をもつことができました。この経験を、中学校生活にもいかしていきたいと思っています。



今野 空輝 議員
(交進小6年)

ぼくは、リハールサルの時はあまり緊張してはいませんでした。しかし、本番では、市長をはじめえらい方がたくさん前に座っていて、すごく緊張感が伝わりました。質問した時、真剣に答弁してもらえて嬉しかったです。



秋元 乃愛 議員
(交進小6年)

初めての議会はとても緊張しました。でも、自分の発言の時は、ゆっくり早過ぎずに言うことができました。私が質問した「公園と緑地の整備」は、今すぐには無理ということでしたが、自分の気持ちを届けられて良かったです。



加賀美 誉 議員
(二州小6年)

私は、リハールサルで話す時緊張して、早口になってしまいました。本番ではその反省をいかして自分の思いをしっかり伝えたいと思い、ゆっくりはっきり話すように気をつけました。私の思いがみなさんに届いていると嬉しいです。



山田 樹 議員
(二州小6年)

僕は、夢議会で「外国人の過ごしやすい街づくり」についての関連質問をしました。聞いている人に伝わるように、話すスピードに気をつけながら、毎日練習しました。本番では前を見ながらはつきりとしたことができたので嬉しかったです。



望月 優 議員
(川上小6年)

僕は、初めて議員さんの席に座って、市長さんに質問をしました。リハールサルの時は上手にできたけど、本番は上手にできるか心配でしたが、議会が終わって校長先生から「よかったよ。」と言われてほっとしました。とても貴重な体験ができました。



中里 桃子 議員
(川上小5年)

私は、夢議会で自分達の質問に市長さん達が真剣に答えてくれて嬉しかったです。その答弁の内容には、知らなかったことがたくさんあり、とても勉強になりました。この夢議会で学んだことをこれからの学校生活にいかして頑張っていきたいです。



井上 俊介 議員
(八街東小6年)

八街っ子夢議会では、貴重な体験ができました。ぼくたちが質問したことに対して、一生懸命に答弁してくださる姿を見て、八街市も僕らのためにたくさんの方を雇ってくださっているのだと感動しました。今回のことを通して、今後も八街市の一員として頑張っていきたいです。



ちようどり 悠世風 議員
(八街東小6年)

僕が質問したふるさと納税制度について、落花生のつめ合わせやスイカなどを商品として渡しているのを知ることができて良かったです。そして、市民のためにいろいろなことを考えていることがわかって、自分も八街市のために将来役立ちたいです。

